

Der Blücherpark ist ein wichtiges Erholungsgebiet im Kölner Norden. Durch die A57 ist er sehr stark verlärmert und auch die Feinstaubbelastung wird sicher sehr hoch sein. Viele Menschen treiben dort Sport und verbringen ihre Freizeit. Dadurch gefährden sie ihre Gesundheit. Die Verlärmung dort ist unerträglich. Jährlich gibt es in Europa ca. 65.000 Todesfälle durch Feinstaub. Seit 2010 können Bürger die Stadt auf Einhaltung der Grenzwerte verklagen. Ich möchte anregen einen Deckel über die A57 zu legen, genau so wie es in Widdersdorf passiert ist. Die A 57 wurde gegen großen Protest der Bürger gebaut. Es ist an der Stadt, die sich gegen die Bürger durchgesetzt hat nun dafür zu sorgen, dass die Menschen trotz dieses hässlichen und krank machenden Bauwerks gesund bleiben können.